

Rueda de Prensa de Manuel Alfaro González, Secretario de Empleo y Emprendimiento, para darnos datos de creación-destrucción de empresas en nuestra región y nuestra localidad.

De igual forma que ha señalado nuestra compañera Isa, las cortinas de humo que utilizan los Gobiernos Populares para tapar la serie de medidas que están debilitando todo el entramado empresarial (autónomos, pymes..) hacen que no se muestre la realidad como tal, y es que cada día, las empresas que están sobreviviendo a la crisis, se encuentran con más dificultades para seguir con el negocio, y los nuevos emprendedores con ideas, (la mayoría sin recursos), se topan con medidas, que traban su puesta en funcionamiento.

Tanto es así que miles de autónomos se llevaron la pasada semana la desagradable sorpresa de comprobar cómo el Gobierno, sin previo aviso, había subido la cuota mensual, que en el caso de los autónomos societarios o con más de diez trabajadores contratados ha sido del 22% o, lo que es lo mismo, casi 60 euros más al mes.

En el decreto aprobado el 21 de diciembre se establecía que empresas y trabajadores debían empezar a cotizar por conceptos hasta ahora excluidos como pluses de transporte o cheques comida, una medida que ha provocado un fuerte rechazo de patronales y sindicatos.

Según la Federación Nacional de Trabajadores Autónomos, el Decreto puede afectar a la contratación de trabajadores, ya que supone un incremento de las cotizaciones para 1,3 millones de empleados por cuenta propia, el 43% de este colectivo.

Logicamente este cambio puede perjudicar a la contratación, ya que algunos profesionales se pensarán si superan o no esos diez trabajadores en plantilla porque se verán afectadas sus cotizaciones, de modo que esta medida va en contra de la creación de empleo, y si se destruye empleo, y no se favorece la contratación, no hay que ser muy listos para saber lo que está ocurriendo.

La comunidad autónoma de Extremadura se encuentra entre las regiones que alcanzaron en 2013 menos creaciones de empresas que en 2012, en concreto un 3% menos.

Monago es incapaz de dar solución a este problema y ha provocado que la competitividad del sistema productivo regional siga cayendo, sustentándose tan sólo en la precariedad laboral y los bajos salarios. El empleo en Extremadura es en 2013 de peor calidad que en 2012, por tanto se está destruyendo empleo, y el que se mantiene lo hace en peor calidad que en años anteriores.

Desde el Ayuntamiento de Villafranca de los Barros y con la ayuda de la Diputación de Badajoz, en colaboración con Fedesiba, se está dando un impulso a esta situación desfavorable que está afectando a una gran mayoría de la población.

Tanto es así, que si analizamos los datos en relación a nuestra población, durante el año

Escrito por Comité Local

Lunes, 10 de Febrero de 2014 18:46

---

2013, y solo en Villafranca de los Barros se han dado de alta 80 autónomos, y en lo que va de año (datos de mes de Enero, 5 altas nuevas).

Para la convocatoria de Fedesiba, en la que se incentiva la ayuda mediante las subvenciones Leader se han presentado 78 proyectos, y de ellos 39 van a recibir dicha subvención.

En el Centro Integral, cuentan con incubadoras, para facilitar a los emprendedores la puesta en funcionamiento de su idea, de su negocio, y cabe destacar que ya hay 9 solicitudes para desarrollar los proyectos, una gran noticia como esta la cosa, y si se sigue apostando por este tipo de proyectos, la idea del Grupo Socialista de crear empleo en colaboración con estos Organismos, puede dar impulso al mercado laboral local si se realizan las cosas como se están llevando a cabo hasta ahora.